
Auf Bitten der Stv. Schulte und Pütz erläutert StVR Drexler die Vorlage und teilt mit, dass die 
Entwicklungen hinsichtlich Technik und Kosten weiterhin beobachtet werden und ggf. zu einem 
späteren Zeitpunkt erneut darüber entschieden werden könne.  


